

■ Actividades Culturales del Aula Permanente de Formación Abierta

Publicaciones y Comunicaciones

- Publicación de la revista "El Senado" editada por la asociación ALUMA (2010).
- Publicación de la revista "Hoy es tiempo todavía" elaborada en la sede de Guadix y editada por la asociación AMUNG (2010).
- Publicación de la revista "Renacer" elaborada en la sede de Ceuta, y editada por la asociación AULACE (2010).
- Publicación de la revista "Horizontes" editada por la asociación de alumnos de Melilla (2010).
- Edición de los "Manuales de los Programas de primer y segundo ciclo y Sedes Provinciales" para facilitar a los alumnos el material básico - orientación metodológica de cada asignatura, contenidos, fuentes de consulta, directrices para investigar sobre el tema,... - que han de utilizar durante el curso académico.
- Comunicación y Ponencia en el IV Congreso Iberoamericano de Universidades para Mayores: "Aprendizaje a lo largo de la vida, envejecimiento activo y cooperación internacional en los programas universitarios para mayores", organizado por la UIMP y Asociación Estatal de Programas Universitarios para Mayores AEPUM, y celebrado en Alicante del 27 al 30 de junio de 2011.
 - Concepción Argente Del Castillo Ocaña: "Institucionalización y gestión de los PUPMs".
 - José María Roa Venegas: "Valoración de la conducta de las personas mayores por parte de jóvenes universitarios".

Actividades culturales

- Los alumnos del Grupo de Teatro del Aula Permanente de Formación Abierta, durante el curso 2010/11 han realizado las siguientes representaciones:
 - *Viernes, 3 de diciembre: "All of me"*. Teatro "José Tamayo" de la Chana, dentro de la programación EDUCAR CON ARTE, perteneciente a las áreas de Cultura y Educación del Ayuntamiento de Granada.
 - *Viernes, 11 de febrero: "All of me"*. Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras, programada por el Secretariado de Extensión Universitaria dentro del ciclo de Teatro Universitario "Teatro en el Aula (Ciclo abierto)"
 - *Viernes, 1 de abril: "All of me"*. Centro Cívico del Zaidín, también incluida en el programa de EDUCAR CON ARTE del Ayuntamiento de Granada.
 - *Martes, 17 de Mayo: "Carta a Miguel Hernández"*. Estreno en el Aula Magna de la Facultad de Letras, dentro de las JORNADAS DE TEATRO UNIVERSITARIO, organizadas por el Secretariado de Extensión Universitaria. Dicho montaje ha sido ofertado a la nueva edición de EDUCAR CON ARTE, para realizar representaciones a los centros docentes, en los teatros municipales, durante el próximo curso 2011/12.
- Los alumnos que han participado en el Taller de Arte y Creatividad del Aula Permanente de Formación Abierta, han realizado una exposición colectiva de la obra plástica "*Las huellas que se sueñan*", patrocinada por el Centro de Cultura Contemporánea (Vicerrectorado de Extensión Universitaria), en colaboración con el Vicedecanato de Cultura de la Facultad de Bellas Artes de Granada, y se pudo visitar del 15 al 25 de febrero.